

[Accueil](#) >

Romilly-sur-Andelle

Conférence dansée sur l'histoire du hip-hop mardi 24 janvier

Locking, popping, boogaloo, battles... la scène de l'Espace Aragon de Romilly-sur-Andelle sera investie par les danseurs de la compagnie 6e Dimension.

19/01/2017 à 17:54 par ahebe

0

Partages

Facebook

Twitter

Google +

Email



La conférence dansée, de la compagnie 6 Dimension, mêlera projection d'images d'archives, performance et partage d'expériences. -

La saison culturelle de la communauté de commune Lyons Andelle reprendra le mardi 24 janvier. À 19h, la salle Aragon de Romilly-sur-Andelle, accueillera une conférence dansée par la compagnie de danse urbaine 6e dimension. Cette compagnie est accueillie en résidence cette saison dans le cadre du Contrat Local d'Éducation Artistique et Culturelle (CLEAC). Une représentation scolaire aura lieu le même jour dans l'après-midi.

Battles, boogaloo...

Sur scène, une conférencière drôle et vivante retracera l'origine du mouvement hip-hop, ses racines et ses influences, depuis son émergence aux États-Unis dans les années 70 jusqu'à nos jours.

Locking, popping, boogaloo, battles... La chorégraphe Séverine Bidaud donnera à voir, avec humour et dérision, les différentes techniques liées à la danse Hip-hop. Formée de cinq danseurs, la troupe met tout en œuvre pour transmettre sa passion avec authenticité et sincérité.

À la fois drôle et instructive, la conférence dansée mêlera projection d'images d'archives, performance et partage d'expériences. L'histoire de la danse hip-hop sera ainsi contée en son, en images et en danse.

L'occasion pour les jeunes et les moins jeunes de comprendre l'essence de cette culture.

« Hip-hop, est-ce bien sérieux ? », conférence dansée, mardi 24 janvier à 19h à la salle Aragon de Romilly-sur-Andelle. Tarif plein : adulte 8€/ - de 12ans 3€ ; Réduit famille : adulte 5€/enfant 2€ ; Demandeur d'emploi : 5€. Réservations et renseignements au 02 32 49 61 27

» 27610 Romilly-sur-Andelle